

Sommergewinnspiel ab Juni

Leckere Gnocchi von BÜRGER genießen und Airfryer von Ninja abräumen

Ditzingen, 02. Juni 2025 | Jetzt wird's heiß am Herd – und in der Heißluftfritteuse! Bei der neuen Gewinnspielaktion von BÜRGER können Verbraucher:innen ab dem 16. Juni bis zum 1. September 2025 mit etwas Glück einen von neun hochwertigen Ninja Double Stack XL Airfryern gewinnen. Die Teilnahme ist ganz einfach über den QR-Code auf der Aktionsfolie der beliebten Kartoffel-Gnocchi und Mini-Gnocchi von BÜRGER möglich. Die speziell gekennzeichneten Produkte sind vom 16. Juni bis 11. Juli im Kühlregal erhältlich.

„Unsere Gnocchi sind echte Allrounder: Sie gelingen klassisch in der Pfanne, im Ofen oder ganz modern im Airfryer – schnell, unkompliziert und unglaublich lecker“, so Andrea Neubert, Leitung Marketing bei BÜRGER. „Mit der Gewinnspielaktion möchten wir den Genuss mit einem zusätzlichen Anreiz verbinden – und zeigen, wie vielseitig unsere Gnocchi sind.“

The image is a promotional graphic for a summer contest. On the left, two packages of BÜRGER Gnocchi are shown: 'Kartoffel-Gnocchi' (500g) and 'Mini-Gnocchi' (500g). Both packages feature a red sticker that says 'JETZT MITMACHEN UND 1 von 9 NINJA AIRFRYERN GEWINNEN!' with a QR code. The 'Kartoffel-Gnocchi' package also has a 'VEGAN' logo and 'LAKTOSE FREI' and 'Mischen Qualität' logos. On the right, a grey Ninja Double Stack XL Airfryer is displayed against a red circular background. Above the airfryer, the text '9 X Ninja-Airfryer' is written in white. The top left of the graphic has the text 'JETZT GEWINNEN!' in large white letters on a black background.

Die Gnocchi von BÜRGER passen einfach immer – ob für den schnellen Hunger, als Beilage zum Sonntagsbraten oder als kreative Basis für vegetarische Gerichte. Mit sieben Sorten ist für jeden Geschmack etwas dabei – neben der klassischen Variante gibt es u. a. rote Beete, Süßkartoffel oder Spinat & Basilikum. Die Kooperation mit Ninja, einem der weltweit führenden

Anbieter innovativer Küchengeräte, spricht eine breite Zielgruppe an – von jung bis alt, von vegetarisch bis vegan – und greift den aktuellen Trend zur Zubereitung im Airfryer auf. So gelingen die BÜRGER-Produkte noch schneller, fettärmer und extra knusprig.

Knusprig, kreativ, köstlich – Gnocchi und Maultaschen von BÜRGER im Airfryer

BÜRGER ist nicht nur seit vielen Jahren Marktführer im Bereich Maultaschen, sondern mittlerweile auch im Gnocchi-Segment deutschlandweit an der Spitze vertreten. Beide Produktlinien stehen für Qualität, Vielfalt und unkomplizierten Genuss – auch im Airfryer.

„Unsere Gnocchi und Maultaschen eignen sich ideal für den Airfryer – außen schön knusprig, innen herrlich zart. Damit gelingen im Handumdrehen kreative Gerichte – von der schnellen Mahlzeit bis zum raffinierten Snack“, erklärt Felix Wundt, Koch und Foodstylist bei BÜRGER. „Ich liebe es, mit unterschiedlichen Zutaten zu variieren. Das bringt Abwechslung auf den Teller und passt perfekt zum modernen Kochalltag.“

Rezeptinspiration für Ihre Leser:innen:

Um Ihren Leser:innen praktische Anregungen zu bieten, stellen wir Ihnen als besonderen Service exklusiv eine Auswahl an kreativen Rezeptideen mit unseren Gnocchi und Maultaschen aus dem Airfryer zur Verfügung – kostenfrei und direkt einsetzbar. Bei Veröffentlichung freuen wir uns über die Nennung von BÜRGER als Quelle.

- [Crunchy Gnocchi](#)
- [Crunchy Kartoffelsalat](#)
- [Churros-Gnocchi aus dem Airfryer](#)
- [Überbackene Brote mit Maultaschen aus dem Airfryer](#)
- [Panko-Maultaschen mit Sprossen-Joghurt](#)

Zum digitalen [Pressekit](#) mit Rezeptfotos.

Pressekontakt

Stefanie Engelfried-Ferch, stefanie.engelfried-ferch@buerger.de, 07156 3002 2019

Über BÜRGER GmbH & Co. KG

Seit 90 Jahren produziert das 1934 von Richard Bürger gegründete Unternehmen regionale und überregionale Teigwaren-Spezialitäten von höchster Qualität. Im Jahr 1960 übernahm Erwin Bihlmaier die Geschäfte, mittlerweile führt Martin Bihlmaier das Unternehmen in der dritten Generation. Heute produzieren etwa 1.200 Mitarbeiter an den beiden baden-württembergischen Standorten Ditzingen und Crailsheim rund 395 Tonnen Lebensmittel pro Tag. Etwa 2,8 Millionen Maultaschen verlassen täglich die Produktionsstätten. Weitere Informationen rund um die BÜRGER GmbH & Co. KG finden Sie unter www.buerger.de.